
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências ao Executivo Municipal/SEMED para que, na forma e dentro do prazo legal, responda ao
seguinte pedido de informação:

Qual o andamento, pela Secretaria de Educação, do Programa "Amigos do Zippy", de saúde mental,
desenvolvido para as crianças e apresentado ao Município para implantação na rede de ensino?

Justificativa: o programa conta com conceito internacional de países desenvolvidos, sendo que alguns
municípios do Estado já aderiram e tiveram significativas melhoras no comportamento dos alunos. O
programa está também em cidades de outros Estados do País. Foi apresentado em nossas reuniões com
o Prefeito e  a Secretaria de Educação, que vai transformar o ensino e formar novas crianças, e, em
consequência disso, novos jovens e adultos.

  

Sala das Sessões, 16 de setembro de 2019.

Oldemar Becker
Vereador
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